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MISE À JOUR RÉSEAU AQUEDUC 
 
 
 
Ville-Marie, le 25 octobre 2023 – Le 22 août dernier, à la suite de la présence de coliformes (E. Coli) lors 
d’un test d’eau sur son réseau, la Ville de Ville-Marie a émis un avis d’ébullition sur l’ensemble de son 
territoire. Conséquemment, les travaux publics ont procédé au nettoyage de ses réservoirs d’eau et à 
un rinçage unidirectionnel du réseau d’aqueduc afin de corriger la situation. 

La Ville a ensuite procédé à plusieurs tests pour valider la conformité de l’eau. Depuis l’évènement, la 
Ville n’a pas détecté de E. Coli dans son réseau. Il est à noter que dans cette configuration, le ministère 
de l’Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs (MELCCFP) 
impose des critères très stricts sur les résultats des tests pour approuver un retour à la normale. Le 
ministère exige que l’eau testée soit exempte de bactéries coliformes totales sur un double test réalisé 
à 2 jours différents et à moins de 72 heures. Malgré tous les efforts déployés, la Ville n’a pu obtenir les 
résultats escomptés afin d’obtenir l’aval du MELCCFP pour lever l’avis d’ébullition. 

Une nouvelle méthode est en cours afin de remédier au problème : une désinfection de l’ensemble du 
réseau d’aqueduc de Ville-Marie est envisagée et pourrait avoir lieu dans les prochains jours. Les 
travaux publics sont actuellement dans l’attente de matériel afin de pouvoir procéder. La population 
sera informée par voie de communiqué sur la date de début du processus. 

La Ville de Ville-Marie rappelle que l’avis d’ébullition est toujours en vigueur, même durant le processus 
de chloration à venir, et qu’il le restera jusqu’à l’obtention de l’aval du MELCCFP. 

Vous pouvez consulter en tout temps l’état du réseau et les avis d’ébullition en cours via la page d’accueil 
de notre site web qui reste la 1re référence. 

Une fois l’avis levé, une mise à jour sera faite sur notre site web, notre page Facebook, via un envoi Voilà 
ainsi que sur les ondes de CKVM. 

Nous tenons à souligner que tous les efforts possibles ont été déployés par notre équipe depuis le 
premier jour de l’avis et que nous sommes les premiers désolés de ce délai inhabituel.  

Nous tenons à remercier nos concitoyennes et concitoyens pour leur patience et leur compréhension. 
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